

DACHMARKE RHÖN

Die Marken der Rhön in den
Landkreisen Bad Kissingen, Fulda, Rhön-Grabfeld, Schmalkalden-Meiningen, Wartburgkreis



AKTUELLE PRESSEMITTEILUNG

10. August 2016



Ein Regional-Regal der Dachmarke Rhön steht jetzt auch beim Potatis-Hof in Elfershausen. Die offizielle Auszeichnung nahmen Bürgermeister Karlheinz Kickuth, Hofbesitzer Christian Reusch, Projektmanagerin Stephanie Müller von der Dachmarke Rhön, Claudia Reusch und Vize-Landrat Emil Müller (von links) vor.

Foto: Winfried Ehling



Pure regionale Qualität im Hofladen

„Potatis-Hof“ in Elfershausen ist ein neuer Standort für das Rhöner Regionalregal

ELFERSHAUSEN / RHÖN. Produkte, die das Qualitätssiegel der Dachmarke Rhön tragen, sind jetzt auch in der Marktgemeinde Elfershausen erhältlich. Im Hofladen des „Potatis-Hof“ wurde das bislang 13. Regionalregal eröffnet.

„Das ist genau das Richtige für uns“, ist der Besitzer des Potatis-Hof, Christian Reusch, überzeugt. Der als Kartoffelspezialist bekannte Elfershausener Landwirt betreibt hier mit seiner Frau Claudia einen Hofladen, in dessen Sortiment die regionalen Produkte perfekt hineinpassen.

Verschiedene Wurstsorten in Gläsern und Dosen, Weine, Brände und Liköre aber auch beispielsweise Nudeln des Geflügelhofs Vogler in Neuwirtshaus und vieles mehr bereichern und ergänzen nun das Angebot im Hofladen und lassen schon beim bloßen Anblick das Wasser im Munde zusammenlaufen.

„Schön, dass wir auch in unserer Marktgemeinde ein solches Rhöner Regionalregal haben“, freute sich Elfershausens Bürgermeister Karlheinz Kickuth, der glaubt, dass dieses neue Angebot auch bei Touristen gut ankommt.

Die zuständige Projektmanagerin der Dachmarke Rhön, Stephanie Müller, freute sich ebenfalls über das neue Regionalregal und übergab das Qualitätssiegel Rhön als Auszeichnung für das Regal an die Familie Reusch. Für Vize-Landrat Emil Müller macht es Sinn, Produkte aus der Region einzukaufen, von denen man weiß, wo sie wachsen und wie sie verarbeitet werden. „Jedes Regionalregal ist für uns ein wichtiger Mosaikstein in der Vermarktung hochwertiger heimischer Waren. Die Produkte sind von guter Qualität und sollten uns auch etwas wert sein“, ergänzte er.

Partnerbetrieb der Dachmarke Rhön wurde der Potatis-Hof bereits im vorigen Jahr durch die Kartoffeln. „Jetzt ist mit dem Regionalregal auch unser Hofladen eine runde Sache, mit der wir uns auf jeden Fall beim bevorstehenden Marktfest in Elfershausen am Sonntag, 14., und Montag, 15. August 2016, präsentieren werden“, sagte der Hofbesitzer.